

L'image du jour

Arrivée au noir pour le Raid des neiges historique à Aurillac



COURS D'ANGOULÊME. Fin de parcours sans encombre, hier, pour la centaine d'équipages du deuxième Raid des neiges historique. Les organisateurs auraient sans doute préféré des couleurs plus hivernales, pour le charme de l'image. Les concurrents, eux, se sont fort bien accommodés des routes sèches et des conditions climatiques, moins éprouvantes qu'en 2013 pour les mécaniques, mais aussi pour le public, massé à l'arrivée. PHOTO THIERRY MARSILHAC